

Medienmitteilung

Zug, 1. Juli 2022

Kabelbeschädigung durch Dritte als Ursache

Stromausfall in Teilen von Baar

In Baar wurde heute Morgen bei Grabarbeiten durch Dritte ein Stromkabel beschädigt, was kurz vor 9 Uhr zu einem Stromausfall führte. Betroffen waren knapp 3'000 Kunden.

Mittels Netzumschaltungen konnte WWZ die Versorgung im Gebiet Unterfeld und im Zentrum von Baar bereits um 09.11 Uhr wiederherstellen. Im Gewerbegebiet Lättich dauerte die Wiederherstellung der Stromversorgung aufgrund eines Folgeschadens bis 10.03 Uhr.

WWZ bedauert die in diesem Zusammenhang entstandenen Unannehmlichkeiten.

Informationen an Medienschaffende erteilt:

WWZ Energie AG
Iris Isenschmid, Leiterin Unternehmenskommunikation ad interim
Chollerstrasse 24, Postfach, 6301 Zug
Telefon direkt +41 41 748 48 92, E-Mail iris.isenschmid@wwz.ch